



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

2/2017

Toma de posesión del nuevo delegado tesorero de Torrox y jura de una letrada



Acto solemne

Gustavo Pezzi ha tomado posesión del cargo de tesorero de la Delegación del Colegio en Torrox en sustitución de Nuria Esther Ramos, en un acto en el que han participado el decano, Francisco Javier Lara, varios diputados de la Junta de Gobierno, la delegada presidenta de Torrox, Paloma Ygartua, y la delegada secretaria, Dolores Martín Portillo.

Además, Dafne Ledesma ha jurado como nueva letrada y ha contado como madrina con la delegada presidenta.

Convenio de colaboración con la Cátedra de Viabilidad Empresarial



UMA

El Colegio ha suscrito un acuerdo de colaboración con la Cátedra de Viabilidad Empresarial de la Universidad de Málaga por el que ambas entidades consideran la creación de un espacio de debate, análisis, estudio, investigación y docencia para formar un sistema integrado de promoción y mejora de la solvencia empresarial.

El texto, por el que el Colegio se integra en la Cátedra como entidad colaboradora, ha sido firmado por el decano, Francisco Javier Lara, y por el presidente de dicha Cátedra, Daniel Pastor.

A final de mes empiezan los siete cursos de experto universitario que organizan el Colegio y la UNIA



Formación

Los días 23 y 30 de este mes comienzan los siete cursos de experto universitario que organizan el Colegio y la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA).

En concreto, se trata del curso de Responsabilidad Civil y valoración de daños derivados de accidentes de circulación, el de Derecho Español impartido en inglés, el de Derecho Bancario, el de Procedimiento Administrativo y Contencioso Administrativo, el de Mediación Familiar y en los ámbitos Civil y Mercantil, el de Derecho del Trabajo y Gestión Laboral y el de Derecho Societario.

[Ver la nota de prensa](#)
[Web de la UNIA](#)

Marbella entrega los juguetes recogidos en Navidad



Solidaridad

La Delegación de Marbella ha hecho entrega de los juguetes recogidos durante la campaña 'Jugar también es un derecho', que se ha realizado por décimo año.

Los juguetes se donaron el pasado día 4, antes de la noche de Reyes, a Caritas, con el objetivo de que llegaran con tiempo suficiente a familias con niños enfermos o con escasos recursos económicos. La delegada presidenta, Auxiliadora Garrido, fue la encargada de entregar los regalos que han ido depositando los compañeros en la sede y aquellos que se han comprado con las aportaciones realizadas a través de la adquisición de papeletas solidarias.

La Delegación del Colegio en Marbella ha agradecido profundamente la enorme acogida que un año más ha tenido esta campaña.

Para saber como obtener el descuento. ENTRE en la zona privada de la web www.icamalaga.es



5% de descuento



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):
"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.